

Aus dem Winzerdorf am Tuniberg wird "Klein-Hollywood"

BZ-JAHRESRÜCKBLICK: Am Kaiserstuhl werden 30 000 Kubikmeter Erde bewegt, Umkirch bekommt eine neues Gewerbegebiet und Holzhausen eine neue Orgel

RAUM FREIBURG (mir). Es ist guter Brauch, dass die Badische.Zeitung zum Jahreswechsel hin Rückblick auf die lokalen Geschehnisse der vergangenen zwölf Monate hält. Und das ist gut so, denn auch im Jahr 2002 gab es wieder jede Menge kleiner und großer Ereignisse, an die man sich gerne noch einmal erinnert. Der erste Teil unserer Retrospektive beschäftigt sich mit Umkircher Kandidaten, Gottenheimer Filmstars, Merdinger Geistlichen, Eichstetter Höhenflügen, Bötzingen Wein und Ufos am Marcher Nachthimmel.

Januar

Mit einer goldenen Ehrennadel beginnt für Oskar Funk das Jahr - Dank dafür, dass er fast ein Vierteljahrhundert lang im Pfarrgemeinderat March-Holzhausen mitgearbeitet hat.

Und auch Neuershausens ehemaliger Bürgermeister Philipp Quennet kann sich freuen, denn er feiert seinen 70. Geburtstag.

Der Gottenheimer Fasnet wird ein filmisches Denkmal gesetzt: Nach über einem Jahr Arbeit hat der Film „Louis Ranch – Back to the future“ Premiere. In ihm charakterisieren Produzent Dagobert Stöhr und seine Hauptdarsteller Andreas Buff und Benito Garcia liebevoll und pointiert die Tuniberggemeinde.



Einen Film über die Retter der Gottenheimer Fasnet drehte Produzent Dagobert Stöhr (rechts).

FOTO: GANTER